

Pfarrgarten-Aktion St. Mauritius

Unser 2. Aktionstag im Pfarrgarten St. Mauritius bei trockenem Wetter war ein voller Erfolg.

11 Personen aus unserer Gemeinde haben tatkräftig bei dem Projekt zum Thema „Schöpfung bewahren – Nachhaltigkeit“ unterstützt. Wir, das Planungsteam, wussten im Vorfeld nicht, wie hoch die Unterstützung wird und haben uns einiges vorgenommen und ausgeführt.

Mit einer Fräse haben wir den Boden noch einmal bearbeitet.

Die Hochbeete wurden aufgebaut – für die „kleinen“ Gärtner*innen haben wir ein Hochbeet in der Höhe halbiert, sodass auch unsere Kindergartenkinder das Hochbeet bepflanzen können. Die Hochbeete haben auch schon ihre endgültige Position erhalten und wurden nach Vorgabe aufgefüllt.

Ein Teil der Naschobsthecke wurde gepflanzt – wir würden uns freuen, wenn wir noch Obsthecken gespendet bekommen. Uns fehlen noch ca. 10 Obststräucher.

Die Kräuterinseln aus alten gereinigten Pflanzsteinen wurden angelegt. Unsere nächste Aufgabe wird sein, diese mit lehmhaltigem Boden zu füllen und zu bepflanzen, auch hier freuen wir uns über Kräutertöpfe.

In dem Aufzuchtregal haben wir Samen eingesät und warten ab was passiert. In den nächsten Tagen werden noch die Kartoffeln (aus der Kartoffelaktion 2025 – Erzbistum Köln), die zurzeit noch vorkeimen, gesetzt.

Auf einer größeren Freifläche wird die Schmetterlings- und Insektenwiese in den nächsten Tagen ausgesät.

Die Bretter einer alten Bank mussten abgeschliffen werden. Die Bank soll als Oase der Ruhe dienen. Nistkästen, deren Bausätze von einer Behindertenwerkstatt angefertigt wurden und an einem Familienwochenende von den Eltern mit deren Kindern zusammengebaut wurden, haben wir zur Ostseite hin an den Bäumen befestigt.

Für das Planungsteam
Petra Mokry und Zdenko Barbaric



